

Ressort: Entertainment

## "Waldi" sieht Aussetzer gelassen

Berlin, 22.11.2013, 15:41 Uhr

**GDN** - Einen Tag nach seinem Aussetzer bei der Fernsehsendung "Wer wird Millionär?" geht Sportreporter-Legende Waldemar Hartmann gelassen damit um. Das sagte er im Gespräch mit dem Radiosender "hr1".

Als Telefonjoker war ihm auf die Frage, wer nie eine Fußball-WM im eigenen Land gewonnen habe, ausgerechnet Deutschland eingefallen. "Das habe ich in dem Fall schon so gemeint. Ich stand auf dem Schlauch", gab Hartmann gegenüber dem Radiosender "hr1" zu. Er habe in diesem Moment nur das "Sommermärchen 2006" im Kopf gehabt, der Titelgewinn der deutschen Elf 1974 in München sei weit weg gewesen. Damals habe er mit Freunden in seiner eigenen Kneipe vor dem Fernseher gesessen, erinnert sich der langjährige Fußball-Kommentator. "Ich frage mich, wie eine falsch beantwortete Quizfrage ein ganzes Land in Aufruhr versetzt. Wenn sich von Radio Norddeich bis Radio Südtirol fast alle bei mir melden, dann muss es diesem Land gut gehen", so Waldemar Hartmann im Interview.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25613/waldi-sieht-aussetzer-gelassen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)